

300 guardias se sumaron a control de ambulantes en Santiago

300 guardias municipales se sumaron este martes al control del comercio ambulante y de otras incivildades en la comuna de Santiago. Arturo Urrutia, jefe del Departamento de Seguridad, detalló que no son fiscalizadores, pero trabajarán junto a ellos en labores de orden. Los guardias estarán divididos en varios sectores de la comuna para poder cubrir los 26 barrios. 140 de los funcionarios recién incorporados estarán en el casco histórico de la comuna, con la función de atender emergencias y copar los territorios, para evitar la instalación del comercio ambulante. A ellos, se suman otros 60 agentes dedicados al contacto directo con los vecinos y cien agentes, divididos en tres turnos.



RICHARD ULLOA